



**CAOS EN AUTOPISTA.** Stuttgart, Alemania Occidental, abril 20.- Enormes colas de vehículos se prolongaban a lo largo de 8 kilómetros, abarrotando 6 carriles de una carretera, causando serios congestionamientos durante el Lunes de Pascua. (AP).

## Bloque Oriental Ayuda con Armas a Tercer Mundo

BRUSELAS, Bélgica, abril 20 (DPA).— La Unión Soviética y los otros miembros del Pacto de Varsovia sólo prestan ayuda económica a un pequeño círculo de países en desarrollo simpáticos. Por lo demás, ayudan principalmente con suministros de armas al Tercer Mundo.

A esta conclusión llegaron expertos de la OTAN en un estudio sobre las relaciones entre el Bloque Oriental y los países tercermundistas en 1985, dado a conocer

en Bruselas. De acuerdo al estudio, las ventas de armas del Pacto de Varsovia a países en desarrollo disminuyeron en un cinco por ciento de 7,840 a 7,450 millones de dólares. Pero al mismo tiempo decreció también el mercado de armas en el Tercer Mundo en un 13 por ciento. La ayuda económica neta para los países en desarrollo, empero, prácticamente no sufrió cambios, manteniéndose con 3,410 mil-

—Favor pase a la página 33.

## Más de Trescientos Mil Desplazados en C.A.

SAN JOSE, Costa Rica, abril 20 (ACAN-EFE) — Más de 300 mil centroamericanos han sido desplazados de sus países de origen por los conflictos bélicos de la región, reveló un informe del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados.

De estos desplazados, en su mayoría salvadoreños, nicaragüenses y guatemaltecos, sólo 120 mil se beneficiarán con los 30 millones de dólares que las Naciones

Unidas han destinado para su asistencia durante 1987.

Los refugiados están localizados en campos especiales en Centroamérica, México y República Dominicana.

Hasta diciembre de 1986, el Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR) en Costa Rica ayudó a 20.700 desplazados, quince mil de ellos nicaragüenses y cuatro mil salvadoreños.

Fuentes oficiales cos-

—Favor pase a la página 33.

## En Argentina

# Reinterpretación Justicia Militar Clave en Rebelión

BUENOS AIRES, Argentina, abril 20 (AP).— Fuentes militares y políticas coinciden hoy en que la posibilidad de que la Corte Suprema de Justicia se disponga a hacer una reinterpretación al llamado "principio de la obediencia debida" fue un elemento decisivo en la rendición ayer de un grupo militar sublevado en la guarnición de Campo de Mayo.

Los mismos informantes consideran que también resultó fundamental la renuncia del jefe de estado mayor del ejército, general Héctor Ríos Erenu, quien pidió su pase a situación de retiro. Su solicitud fue aceptada hoy. Será reemplazado interinamente por un civil, el ministro de defensa Horacio Jaunarena.

Las exigencias de los rebeldes, que

se habían apoderado el jueves de la Escuela de Infantería en Campo de Mayo, se centran en dos puntos: la dimisión del general Ríos Erenu y de la mayor parte del generalato, y la sanción de una ley de amnistía que beneficie a los militares procesados por violaciones a los derechos humanos bajo el anterior régimen de facto.

Aunque la formal rendición siguió a un sorpresivo viaje del presidente Raúl Alfonsín a Campo de Mayo, donde dialogó con el jefe rebelde, teniente coronel Aldo Rico, desde horas antes se estaba desarrollando aparentemente una tensa negociación en la que intervinieron el ministro de defensa Jaunarena, así como el jefe del

—Favor pase a la página 23.

# Reagan Discutirá en Congreso Posición E.U.

BASE AEREA POINT MUGU, Estados Unidos, abril 20 (UPI).— Tras una vacación en California, el Presidente Ronald Reagan retornó hoy a Washington para sostener reuniones con dirigentes del Congreso sobre la respuesta que dará Estados Unidos a la propuesta soviética de eliminar casi todas las armas nucleares instaladas en Europa.

Reagan, que partió de esta base aérea de California, mostró optimismo en cuanto a la posibilidad de que él y el líder soviético Mijail Gorbachev puedan llegar a un acuerdo sobre desarme y sostener una cita cumbre en Estados Unidos en el curso del año.

En las reuniones que sostuvo la semana pasada en Moscú, los soviéticos propusieron la eliminación de los misiles de alcance intermedio y corto instalados en Europa al Secretario de

Estado norteamericano, George Shultz.

Es la propuesta soviética de mayor alcance en el campo de armas nucleares, pero la misma causó preocupación en Europa Occidental, ya que los soviéticos retendrían su superioridad en armas convencionales.

Aunque hay aproximaciones para lograr un acuerdo sobre misiles de alcance intermedio y corto, Reagan declaró que las superpotencias aún están lejos en la cuestión de misiles intercontinentales.

La primera tarea de Reagan a partir de mañana será programar reuniones con dirigentes del Congreso, de ambos partidos, para explicarles la posición de Estados Unidos. Luego, hará una serie de consultas con los aliados de Washington en Europa.



**ABRAZAN A MILITAR REBELDE.** Buenos Aires, Argentina, abril 20.- El dirigente de la rebelión del Ejército argentino, Tte. Cnel. Aldo Rico (de boina), es abrazado por un compañero, después de su rendición pacífica, ante solicitud del Presidente Raúl Alfonsín. (Reuter).

## 14 Muertos en Ataque a Convoy Militar en Perú

LIMA, Perú, abril 20 (UPI) — Guerrilleros realizaron el más sangriento ataque contra una patrulla militar, cuando emboscaron y dinamitaron un convoy, provocando la muerte de 14 personas, en los Andes centrales de Perú, informaron hoy las autoridades.

También tres soldados resultaron heridos durante el ataque, que ocurrió en momentos que una patrulla militar se trasladaba por un camino rural hacia la aldea de Huachocolpa, provincia de Angaraes, departamento andino de

—Favor pase a la página 33.

## Resumen mundial

### Ex Presidente Comisión Europea Propone Replantear Defensa Atlántica



GERONA, España, abril 20 (EFE).— El ex presidente de la Comisión Europea (órgano ejecutivo de la CEE), Gaston Thorn, afirmó hoy en Gerona (nordeste español) que es necesario replantear el tema de la defensa europea en el seno de la comunidad.

El ex presidente de la Comisión Europea se mostró partidario de que los países europeos expresen su opinión en las conversaciones por la paz, que se realizan entre Estados Unidos y la Unión Soviética, y dijo que "hay que plantear la creación de un pilar de defensa europea en el seno de la OTAN".

### Papa Prepara Viaje a Alemania Federal

CIUDAD DEL VATICANO, abril 20 (EFE).— El Papa Juan Pablo II se encuentra estos días preparando su próximo viaje a Alemania Federal, previsto del 30 de abril al 4 de mayo.

Después de participar en los actos litúrgicos de la Semana Santa, el Pontífice no se ha trasladado a la residencia de verano de Castelgandolfo, como otros años, sino que se ha quedado en el Vaticano para preparar los 20 discursos y homilias que pronunciará durante su visita.



### 119 Muertos y 264 Heridos en Semana Santa en Guatemala

GUATEMALA, abril 20 (ACAN-EFE).— Un total de 119 personas murieron y otras 264 resul-

—Favor pase a la página 23.



**PALESTINOS MUERTOS.** Beirut, Líbano, abril 20.- Tres guerrilleros palestinos muertos durante una incursión contra tropas israelíes. De izquierda a derecha: Ibrahim Moussa Ayoub, Bilal Mohammed Abd Amer y Ahmad Majed Abdallah. (Reuter).